

Heiderose Wanzelius
BIBS-Fraktion
im Rat der Stadt Braunschweig
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

0531/ 470-2181
heidi.wanzelius@bibs-fraktion.de

Braunschweig, 05. November 2010

Kulturausschuss empfiehlt einstimmig die Umbenennung der Agnes-Miegel Straße!

Mit Freude nimmt die BIBS-Fraktion zur Kenntnis, dass sich der Kulturausschuss am 05.11.2010 einstimmig dafür ausgesprochen hat, die Agnes-Miegel-Straße in Stöckheim umzubenennen.

Der Antrag war von der BIBS-Fraktion in der letzten Ratssitzung am 21.09.2010 eingebracht und in den Fachausschuss überwiesen worden.

„Das ist ein erster Schritt, neu aufkommenden braunen Ideologien entgegen zu wirken und sich mit der NS-Vergangenheit kritisch auseinanderzusetzen“, meint BIBS-Fraktionsvorsitzende Heiderose Wanzelius. „Die Debatte unter Einbeziehung der betroffenen Anwohner jetzt in den Stadtbezirksrat zu verlegen, ist sehr gut.“

Ein Ratsbeschluss zur Umbenennung ist unabdingbar. Entstandene Kosten und Gebühren, die durch die Umbenennung für die Anwohner entstehen, sollte die Stadt übernehmen.

„Als neuen Namen könnten wir uns auch Ernst Wiechert vorstellen, der ebenfalls aus Ostpreußen stammte, sich aber klar gegen den Nationalsozialismus ausgesprochen hat und dafür ins KZ kam“, schließt Heiderose Wanzelius.

Gez.
Heiderose Wanzelius
BIBS-Fraktionsvorsitzende

Weitere Infos unter www.bibs-fraktion.de